

Ibagué, 6 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 709

Alcaldía superó las 110.000 personas vacunadas contra la fiebre amarilla en Ibagué

Con puntos fijos en sitios estratégicos, centros de salud y las IPS, se intensifican las acciones contra esta enfermedad.

Cerca de 112.000 vacunas contra la fiebre amarilla ha aplicado la Alcaldía desde la alerta emitida en noviembre de 2024, con intensificación de las acciones y estrategias desde el mes anterior, cuando se declaró la emergencia sanitaria en la ciudad.

Tras el primer caso confirmado de fiebre amarilla, la Administración Municipal no ahorró esfuerzos para garantizar la vacunación de toda la población, con puntos fijos en sitios estratégicos, centros de salud y las IPS.

“Seguimos con los puntos habilitados y también puerta a puerta con nuestros vacunadores, por eso llegamos a las más de 110.000 personas vacunas, que le han dicho sí a proteger su vida”, dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

Por otra parte, los organismos internacionales decidieron realizar donaciones para fortalecer la vacunación y llegar a más ciudadanos.

“Recibimos elementos significativos de la Organización Panamericana de la Salud, como seis termos, 48 pilas refrigerantes y seis maletines para el transporte de las dosis. Esto nos ayuda mucho para seguir haciendo los barridos, específicamente en la zona rural”, concluyó Ospina.